La gazette Quoi de neuf au REP Pailleron-Bergson? novembre 2024

Réunion pour les parents de CM1-CM2

Le mardi 15 octobre, une réunion en soirée au collège Pailleron a permis aux parents des futurs 6^e de découvrir le secteur multi-collège. Les collèges Pailleron et Bergson répartissent les élèves selon les vœux des parents et dans un principe de mixité sociale.

L'évolution des résultats au DNB sur 4 ans, le pourcentage de mentions (75% des admis, bravo !) et l'affectation au lycée (90% ont obtenu leur 1er vœu), ont pu rassurer les parents.

Les équipes des 2 collèges ont présenté les nombreux dispositifs et projets qui permettent la réussite et l'épanouissement des élèves.

Une centaine de parents étaient présents lors de cette réunion d'information ; un succès qui prouve la vitalité de notre école publique !



CNR Appréhender la langue française par la pédagogie du vivant

Une cinquantaine de classes, de la petite section à la 3^e, se sont engagées dans le projet.

Les enseignants ont choisi les thématiques des ateliers avec l'association Veni verdi : visite et observation dans les jardins, semis, création d'un lombricomposteur, jardinage dans les écoles, création d'un hôtel à insectes...

Les premiers ateliers ont commencé pour les classes.

Des livres sur la nature et le développement durable vont être achetés pour chaque école (bibliographies et commandes en cours).

Pour faire vivre le projet à l'échelle du réseau, des échanges entre classes vont être organisés.



Sortie aux Buttes Chaumont à la découverte des arbres









Jumelage avec le Musée du Louvre

Les enseignants du 22 Tandou, Pierre Girard et Bolivar A ont suivi la demi-journée de formation découverte au Musée du Louvre.

Pierre-Hadrien nous a montré les nombreuses ressources disponibles. Les œuvres du kit du Louvre nous ont été présentées, ainsi que leur exploitation en classe.

Nous avons pu réfléchir aux très nombreuses possibilités d'activités à mener en classe à partir des œuvres d'art, pour travailler des compétences très variées.

Les œuvres du kit du Louvre tournent sur l'ensemble du REP.

Gazette réalisée par Luce Fontaine, coordonnatrice REP